

Supervisi Operasi Mantap Praja Toba 2020, Kabaharkam Polri Komjen Agus Andrianto Kunjungi Polres Simalungun

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 8, 2020 - 15:48



Kapolres Simalungun AKBP Agus Waluyo Menyampaikan Laporan Dalam Kegiatan Kunjungan Kabaharkam Polri Komjen Pol. Agus Andrianto di Polres Simalungun

SIMALUNGUN- Dalam rangka Supervisi Operasi Mantap Praja Toba 2020, Kabaharkam Polri Komjen Pol. Drs. Agus Andrianto, S.H., M.H., melaksanakan

kunjungan kerja di Polres Simalungun.

Kegiatan itu bertempat di Aula Andar Siahaan, Polres Simalungun, Kelurahan Pematang Raya, Kecamatan Raya, Kabupaten Simalungun, Selasa (08/12/2020) sekira pukul.08.30 WIB.

Acara di ruangan itu, diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya bersama-sama oleh seluruh personil yang hadir kegiatan Supervisi Operasi Mantap Praja Toba 2020.

Selanjutnya Kapolres Simalungun AKBP Agus Waluyo, S.I.K., menyampaikan laporan terkait pelaksanaan Operasi Mantap Praja Toba 2020 (Pengamanan Pilkada Serentak) di wilayah hukum Polres Simalungun.



Kapolres Simalungun AKBP Agus Waluyo, S.I.K., mengucapkan terimakasihnya atas kehadiran Kabaharkam, Komjen Pol. Drs. Agus Andrianto, S.H., M.H., beserta rombongan melaksanakan kegiatan kunjungan kerja di Polres Simalungun.

Dalam penyampaiannya, Kapolres Simalungun melaporkan bahwa jajaran Polres Simalungun sudah siap untuk melaksanakan pengamanan Pilkada serentak di Kabupaten Simalungun.

AKBP Agus Waluyo juga mengutarakan, jajarannya melaksanakan pengamanan tahapan-tahapan Pemilu dalam kondisi aman dan kondusif hingga saat ini. Kapolres juga menyampaikan, saat ini pihaknya telah menerima bantuan personil BKO dari Polda Sumut.

Adanya penambahan kekuatan personil dalam melaksanakan pengamanan Pilkada Simalungun, tepat pada hari pencoblosan sampai dengan berakhirnya, dilakukan Pengamanan Pemilu dengan hasil maksimal, aman, kondusif dan sehat.

Kabaharkam Polri Komjen Pol. Drs. Agus Andrianto, S.H., M.H., menyampaikan, bahwa Kabupaten Simalungun sudah seperti kampung halaman yang kedua baginya. Ia mengatakan, dirinya apabila tidak pernah berdinastis di Simalungun, belum tentu menjadi seperti saat ini.

"Untuk itu buat rekan-rekan lakukanlah tugas sebagai personil Polri dengan penuh tanggung jawab," sebut mantan Kapolsek Parapat ini.

Komjen Pol. Agus Andrianto, S.H., M.H., lebih lanjut menyampaikan, apabila Polri berbuat baik saja belum tentu dianggap baik oleh masyarakat. Namun, ia menekankan agar personil tetap berbuat baik untuk masyarakat.

"Berbuat baik, karena kita tidak mengetahui kebaikan mana yang akan kembali kepada kita," ucap Jendral Bintang Tiga ini.



Ia juga mengarahkan, agar setiap personil menghindari perbedaan yang berujung kepada perpecahan dan dikatakan, perbedaan pilihan berakibat persatuan dan kesatuan menjadi terputus serta jangan campurkan agama dengan urusan politik.

"Prasangka baik akan kembali baik dan prasangka buruk menjadi buruk," kata Pria yang juga pernah menjabat Kapoldasu ini.

Selanjutnya, dalam pelaksanaan Pengamanan Pilkada Tahun 2020 harus disesuaikan dengan Petunjuk Mabes Polri dan Polda Sumatera Utara, yang disesuaikan dengan situasi dan kondisi kerawanan Pemilu 2020, hal ini dikeluarkan oleh Komisi Pemilihan Umum Pusat dan Badan Intelijen Nasional.

"Bertujuan agar tahapan pemilihan, mulai dari pendaftaran dan pungut suara, Aman dan Lancar," imbuhi Kabaharkam Polri.

Sekaligus, Komjen Agus berpesan kepada seluruh personil agar tetap mengingatkan masyarakat menjaga kesehatan dan memperkuat daya tahan tubuh dengan berolahraga serta asupan makanan yang bergizi.

"Laksanakan pemungutan suara dengan menerapkan Protokol Kesehatan dan Polisi tidak boleh berpolitik, yang boleh dilakukan Politik Kamtibmas, sehingga kamtibmas dapat terpelihara," tegas Komjen Agus.

Kegiatan itu turut dihadiri rombongan Kabaharkam Polri diantaranya Wakapolda Sumut Brigjen. Pol. Dr. H. Dadang Hartanto, S.H., S.I.K., M.Si., Karowasidik Bareskrim Polri Brigjen. Pol. Drs. Iwan Kurniawan, Pengembang Utama Tk. II Tik

Divtik Polri Brigjen Pol. Drs. Yehu Wangsajaya.

Turut pula dalam kegiatan diikuti oleh Wakapolres Simalungun Kopol Elfianto, S.H., M.H., Unsur Kabag, Kasatfungsi, para Kapolsek sejawaran Polres Simalungun.

Selain itu, tampak hadir Pendamping Pamatwil Pilkada Jajaran Polda Sumut Wilayah Simalungun, Kopol Amakhoita Hia, S.H., M.H., dan kegiatan itu diakhiri dengan mengunjungi ruangan Command Center Aplikasi Horas Paten Polres Simalungun.

(Amry Pasaribu)